
平成26年 第4回
福生市議会定例会 （通告順に掲載）

質問方式は、一括方式、一問一答方式あるいは併用方式（一括と一問一答の併用）の
選択制となっています。

通告者の下欄に質問方式を表示しています。

平成27年1月25日　　福生市議会だより　　No.195　 ⑹

１　社会保障・税番号制度導入について
　⑴特定個人情報保護評価について
　⑵コンビニ交付の実現について
２　まちづくりの基盤整備について
　⑴視覚障がい者の歩行支援について
　⑵地域ニーズに合わせた公園づくりについて
　⑶ドッグランについて
３　健康増進施策について
　⑴一般健診（職場等で健康診断を受けられない方）の実施について
　⑵健康ガイドの作成について

１　公共施設の利用について
　⑴地域会館について
　⑵体育館について
　⑶図書館について
　⑷学校施設について
　⑸市民会館について
　⑹公民館について
　⑺各施設の利用の違いについて

①

②

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

通告者 通告者質 問 内 容 質 問 内 容
１　平成27年度予算編成について
　⑴基本的な考え方について
　⑵重要施策について
　⑶財源の確保及び歳出の抑制について
２　過去の一般質問における提案及び要望の現状等について
　⑴収納業務の一元化について
　⑵町会・自治会の募金等のあり方について
　⑶ＡＥＤのコンビニ設置について

１　人口減少定住策問題について
　⑴福生駅前の高度利用と駅前居住について
２　観光行政について
　⑴福生市における観光事業の進捗状況について
　⑵福生市における交流人口の数値及び一人当たりの消費金額、
　　また今後はどのように考えているのか

１　ふるさと納税について
　⑴市内の状況と対策について
２　宿橋通りの整備について
　⑴現状と対策について
３　認知症について
　⑴認知症予防の現状と対策について
　⑵認知症サポーター養成講座について
４　年金難民について
　⑴市内の状況等について

１　介護保険制度改正に伴う地域支援事業等の取り組みについて
　⑴介護予防事業の現状と新制度への取り組みについて
　⑵認知症施策の現状と今後の計画について
　⑶在宅医療と介護連携について

１　子育て支援施策について
　⑴切れ目のない子育て支援施策について
　⑵病児保育について
２　図書館の機能充実について
　⑴読書通帳について
　⑵雑誌スポンサー制度について
　⑶国立国会図書館デジタル資料閲覧について
　⑷地域のビジネスサポートと図書館コンシェルジュの育成について

１　子どもの権利を大事にしたまちづくりについて
　⑴子どもの権利について
２　災害時対応施設（新学校給食センター）について
　⑴今後の給食について
　⑵給食献立検討会について
　⑶食材の放射能測定について

１　出没する野生動物について
　⑴市内で捕獲された野生イノシシについて
　⑵蚊の媒介によるデング熱への対応について
２　自己啓発等休業制度について
　⑴自己啓発等休業制度を活用した経緯と活動について
　⑵自己啓発等休業の成果の活用について
３　市内にある各種団体について
　⑴老人クラブ・小地域福祉活動について
　⑵青少年育成地区委員会について
　⑶無形民俗文化財としての天王ばやし・囃子連について

末次 和夫
（一問一答）

⑪

阿南 育子
（一問一答）

柳川 英司
（一括）

五十嵐 みさ
（一問一答）

田村 正秋
（一括）

大野 　聰
（一括）

堀 雄一朗
（併用）

杉山 行男
（併用）

清水 義朋
（一括）

町田 成司
（一問一答）

③ １　社会保障・税番号制度（マイナンバー制度）について
　⑴整備の進捗状況について
　⑵今後の業務内容等について
２　外国人住民への窓口対応について
　⑴外国人住民の来庁状況について
　⑵窓口対応策について
３　芸術、文化の振興について
　⑴芸術、文化振興の考え方について
　⑵主な施策について

武藤 政義
（一括）

⑫

串田 金八
（一括）

⑬

岩﨑 百合子
（一括）

⑭

原田 　剛
（併用）

１　災害対応について
　⑴防災の取り組みについて
２　デング熱、エボラ出血熱、イノシシ被害等への市の対応は
３　敬老記念品の配付について

⑮

大野 悦子
（一括）

１　生活保護基準引き下げに伴う諸施策の影響と対策について
　⑴関連54施策の現状について
　⑵就学援助該当基準を生活保護基準の1.1倍にすることについて
２　教育再生首長会議について
３　地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部改正に伴う
教育委員会制度のあり方について

　⑴教育委員会をより活性化させることについて
　⑵新教育長と教育委員について
　⑶総合教育会議について
４　学校給食費の無償化について

⑯

池田 公三
（併用）

１　横田基地について
　⑴横田基地の機能強化が進んでいることについて
　⑵オスプレイの飛来・訓練・配備等について
２　通学路の安全対策をさらに強めることについて
３　福祉バス改善と、誰でも乗れる市民バスを運行することにつ
いて

４　曇らないカーブミラーの設置について

⑰

青海 俊伯
（一問一答）

⑱

奥富 喜一
（一問一答）

１　教育行政について
　⑴ＩＣＴ（情報通信技術を活用した）教育について
　⑵コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）について

１　商工業振興について
　⑴空き店舗対策及び後継者問題について
　⑵商工会事業（住宅改修等工事費助成金）について
２　地域防災について
　⑴平成26年度福生市総合防災訓練について
　⑵避難勧告等の発令の判断基準について
３　都市計画道路3・4・7号線（富士見通り）について
　⑴現在まで取り組んだ進捗状況等について
　⑵都市計画道路3・3・30号線（産業道路）の延伸部について

１　新公会計制度導入について
　⑴導入の目的と経緯
　⑵費用対効果
　⑶採用する方式の優位差と仕事の進め方
　⑷市民にとっての利点
２　安全安心のまちづくりについて
　⑴総合防災訓練の総括
　⑵コンビニ全店へのＡＥＤ設置
　⑶中学生への応急手当訓練の充実

１　健康寿命を延ばす施策について
　⑴高齢者の運動推進について
　⑵健康寿命を延ばす体制作りについて
２　認知症について
　⑴認知症支援策の充実について
　⑵早期発見・早期治療について
３　学力向上について
　⑴ＩＣＴを活用した教育について
　⑵自己肯定感を高める教育について
４　児童・生徒の音楽のまちづくりについて

１　都市計画道路3・4・3の1号（新五日市街道線）について
　⑴拡幅事業の進捗状況と今後のスケジュールについて
　⑵拡幅事業の効果について
２　病後児保育について
　⑴現状の利用状況について
　⑵登録システムについて
　⑶対象者について
３　学力向上について
　⑴全国及び東京都の学力調査結果からみた本市の状況について
　⑵英語検定について




